
Caro Tabacci

Grazie per l’invito alla riunione del 27 e soprattutto per la decisione presa.  Purtroppo io avevo già  programmato un 
viaggio in Corsica  con mia moglie e non  potrò essere presente. Ti prego comunque di ritenermi presente e 
consenziente con le vostre decisioni; pregherò l’amico Perin di sottoscrivere per me l’eventuale documento di adesione.
Ho seguito con attenzione tutti i contributi del Blog e come avrai  notato ho limitato le uscite sul nostro sito 
“ Larosaperlasardegna.org” ai documenti più significativi per due motivi:
- gli amici di Cagliari che hanno avviato a suo tempo il Blog  hanno mostrato nel passare dei mesi meno interesse, 

anche se in verità Giorgio Pes continua con paziente gentilezza a ricevere  e pubblicare i miei post e tenere vivo il 
sito.

- personalmente sono convinto che la posizione dell’UDC sarda sia assolutamente incompatibile con la Rosa Bianca 
e con la linea politica fin qui sostenuta da Bruno Tabacci; siamo su due planisferi differenti per ragioni di 
schieramento, di strategie, di contenuti e di prospettive.

-
Se è giunto  il momento di iniziare a costruire  questa “ nuova casa”, come qualcuno ha detto: ”mattone per mattone”  
io sono a disposizione  e ben vengano le iniziative e le scelte di uomini validi  al di fuori  della politica e degli interessi  
di casta.

  


